

BIG ISSUE

Kapolsubsektor Sukahening Aiptu Rachwan Hadiri Peringatan Isra Mi'raj di Masjid Al-Islam Desa Kiarajangkung, Wujudkan Sinergitas dengan Tokoh Agama dan Masyarakat

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID

Jan 14, 2025 - 14:12



Kiarajungkung, [14/01] – Dalam rangka memperingati momentum Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW, Kapolsubsektor Sukahening Polsek Cisayong, Aiptu Rachwan, menghadiri acara keagamaan yang diselenggarakan di Masjid Al-Islam, Desa Kiarajungkung. Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk nyata sinergitas antara pihak kepolisian dengan tokoh agama dan masyarakat setempat.

Peringatan Isra Mi'raj ini dihadiri oleh tokoh agama, perangkat desa, serta warga sekitar. Acara berlangsung khidmat dengan diisi tausiah keagamaan yang mengangkat tema pentingnya memperkuat iman dan menjalin persaudaraan di tengah masyarakat.

Dalam sambutannya, Aiptu Rachwan menyampaikan apresiasi atas semangat kebersamaan warga Desa Kiarajungkung dalam menjaga tradisi keagamaan. "Kegiatan seperti ini bukan hanya menjadi momen untuk meningkatkan keimanan, tetapi juga mempererat hubungan antara kepolisian, tokoh agama, dan masyarakat. Dengan sinergitas yang baik, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar Aiptu Rachwan.

Selain menghadiri kegiatan, Aiptu Rachwan juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat). Ia mengajak masyarakat untuk terus menjaga keharmonisan, menjauhi tindakan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain, serta selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam setiap permasalahan keamanan di lingkungan.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Kepala Desa Kiarajungkung, mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran dan dukungan pihak kepolisian, khususnya Kapolsubsektor Sukahening, dalam kegiatan keagamaan maupun sosial di desa tersebut.

Diharapkan sinergitas antara kepolisian dan masyarakat ini dapat terus terjaga, sehingga tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.